
6 Pièces

263 m²

Réf. 485V3055M

929 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Située  dans  la  campagne  de  Mouans-Sartoux,  charmante  bastide

d'époque de hameau offrant de beaux volumes. Érigée sur 3 niveaux,

cette maison de 263 m² est parfaite pour une famille. Elle dispose d'un

terrain d'environ 300 m². Elle se compose au rez de jardin d'une entrée,

un  spacieux  séjour,  d'une  cuisine  équipée,  une  buanderie  et  une

grande cave attenante au garage. Au premier étage chambre principale

avec salle de bain et Wc donnant sur une terrasse, une chambre et un

Wc ind. Au deuxième étage, un bureau, 3 chambres, une salle de bain

et une salle de douche avec Wc. Un ravissant jardin avec ...

Located  in  the  Mouans-Sartoux  countryside,  this  charming  period  hamlet-style

country house offers generous volumes. Built on three levels, this 263 m² house is

perfect  for  a  family.  It  sits  on  approximately  300 m² of  land.  It  comprises  on  the

ground  floor  an  entrance  hall,  a  spacious  living  room,  a  fitted  kitchen,  a  laundry

room and a large cellar adjoining the garage. On the first floor, a master bedroom

with bathroom and toilet opening onto a terrace, a bedroom and a separate toilet.

On the second floor, an office, 3 bedrooms, a bathroom and a shower room with

toilet. A lovely garden with ...
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